



知事と直接県政について話し合いました

知事と県政の課題を直接質問 とちぎ元気フォーラムin上三川が開催

9月 10 日、上三川いきいきプラザ大会議室で、栃木県知事と県民が直接意見交換する「とちぎ元気フォーラム in 上三川」が開催されました。

町からは団体推薦と公募の約 80 名が参加し、県の施策や県政の課題について知事と直接話し合いました。

また、フォーラムでは「ホタルの会」や「商工会青年部」も参加し、日頃の活動を報告しました。

交通安全の願いを込めて 秋の交通安全県民総ぐるみ運動

9月 21 日から 30 日まで、秋の交通安全県民総ぐるみ運動が行われました。

21 日にはプロバスケットボールチーム「リンク栃木ブレックス」のショーン・ヒンクリー選手が一日警察署長として町に訪問し、交通安全をPRしました。

交通安全の願いを込めた 10 日間の活動を紹介します。



ショーン選手（身長2m）と星野町長



交通安全母の会によるひと声運動



交通安全協会女性部会による街頭啓発



シルバー人材センターによる交通安全教室



各種団体による街頭指導

皆さん、いつまでもお元気で 上三川町敬老会

9月16日、体育センターで町主催の敬老会が開催されました。

式典では、節目のお祝いの方には町から、また、今年100歳になった方には、県から記念品が贈られました。

式典終了後には、上三川町文化協会による歌や踊りなどのアトラクションが行われ、会場は大いに盛り上がりました。



上三川少年少女合唱団の合唱を楽しみました



救急隊が救助する実演が行われました

もしものときに備えて 消防・救急実演講習会

9月23日、下野市の石橋地区消防組合本部において、上三川町ろう者協会の呼びかけで、消防・救急実演講習会が開催されました。

ろう者と手話サークルを合わせて20人が見守る中、事故車の中に閉じ込められたろう者を救急隊が救助する実演が行われ、参加者は真剣なまなざしで見入っていました。その後、会議室でろう者と消防組合の意見交換が行われました。

プロの職人の雰囲気を肌で感じて 「栃木照る照る坊主の会」の特別授業

9月28日、明治中学校で県内のラーメン店主や企業経営者によって組織される「栃木照る照る坊主の会」による特別授業が行われました。

午前中は授業用に特別に仕込まれたラーメンを試食したり、ラーメン作りの体験を行いました。

午後は講師全員が各教室に分かれて特別講話をを行い、修行の厳しさや仕事の喜び、中学生の時に何をするべきかを学びました。



ラーメンの湯切りに挑戦！



玉入れは児童も保護者も大盛り上がり

秋晴れの中、元気いっぱい 上三川町立上三川保育所運動会

9月30日、上三川保育所の園庭で上三川保育所最後の運動会が行われました。

秋晴れに恵まれた運動会では、約70名の児童たちとその保護者の皆さんのが心地よい汗を流しました。

また、この日のために頑張って覚えたダンスや、最終種目の4色リレーには大きな声援や拍手が送られていました。

町の話題



「カツオの一本釣り」上手にできたでしょうか？

みんな笑顔でスポーツ大会

高齢者・障がい者スポーツ大会

10月5日、町体育センターで多くの高齢者と障がい者が参加して、スポーツ大会が行われました。

参加者たちは、元気に「お掃除競争」や「パン食い競争」などの競技を楽しみ、心地よい汗を流していました。

競技の合間に行われたフォークダンスなどのアトラクションには、たくさんの拍手が送られました。

教育委員長に深谷兼康さんが再任

10月3日に開催されました、臨時教育委員会において、深谷兼康さんが、教育委員長に再任されました。深谷氏は教育委員として4期目です。



深谷 兼康さん

大橋佳夫さんが人権擁護委員に再任

10月1日付けで大橋佳夫さんが町の人権擁護委員として法務大臣から再任されました。

人権擁護委員は、人権侵害が起らないように人権思想の普及や啓発を努めることを使命とした地域社会のボランティアとして活動しています。



大橋 佳夫さん

珠算競技大会で優秀な成績

8月8日、下野市の指定教場（全珠連）で行われた、第38回栃木県通信珠算競技大会で、小野寺智裕君、桜井遙香さん、小野莉沙さん、桜井宏介君、北條壮磨君、若林耕太君、村田颯馬君、阿部裕希君、北條優佳さん、田島琉聖君、伊藤季々花さん、田島瑠偉君、阿部遙香さん、柴沼空さん、村田凌真君が優秀な成績を収めました。

また、この中の13名が、11月に行われる全国大会に挑戦します。



珠算競技大会で優秀な成績を収めた皆さん

企画課
情報広報係
▼を掲載してお待ちしています。
問い合わせ先
9月11日
7月
▶身近な話題をお寄せください
皆さんのお家庭（地域や上三川町木一ムペー）ジにご連絡してみませんか。

明治小学校スクールガードボランティアが県警本部長から表彰

10月11日、宇都宮市文化会館で行われた「第36回地域安全県民のつどい」において、明治小学校スクールガードボランティアが表彰されました。

明治小学校スクールガードボランティアによる通学路などの見守り活動が、地域安全活動に大きな貢献をしていると評価されました。



雨の日も行われるスクールガード活動